

PROGRAMME

3^{ème} ÉDITION

TERE NĀ UTA E NĀ TAI I MOOREA

Samedi 26 Mars 2022

06 h 30 : Rendez-vous et enregistrement à la Gare Maritime de Papeete, au comptoir de *Tahiti Tourisme*, pour la remise de bracelet et des tickets du bateau Terevau Piti (aller/retour) au 1^{er} étage.

07 h 00 : Départ à bord du Terevau Piti en direction de Moorea avec une collation polynésienne accompagnée par un trio musical local.

07 h 50 : Accueil des participants à Vaiare par le comité de tourisme de Moorea et embarquement en 4x4 safari en route vers la baie de Paopao.

08 h 20 : Dégustation de produits locaux de Moorea au débarcadère de Paopao, sur le site du Comité du Tourisme de Moorea.

09 h 00 : Explications sur les 40 ans des jus Rotui à l'usine de production de Moorea suivi d'une dégustation.

09 h 30 : Excursion terrestre et culturelle en 4x4 safari dans les champs d'ananas suivi d'une visite des anguilles dans la vallée d'Opunohu.

10 h 45 : Visite du Fare Natura à Opunohu pour connaître l'éco système de Polynésie au travers de la biodiversité terrestre, des lagons et de la mer.

12 h 00 : Départ en bateau à la plage de Tiahura pour le *motu* Fareone afin de profiter d'un déjeuner *mā'a* Tahiti dans une ambiance de bringue locale.

13 h 30 : Activités au choix : massages, ateliers de tressage, de confection de couronnes, de prestation de danse traditionnelle, snorkeling et baignade avec les raies du lagon de Tiahura.

16 h 30 : Retour sur la plage de Tiahura et navette en direction du quai de Vaiare.

17h 45 : Départ de Moorea et retour sur Tahiti sur le bateau Terevau Piti – 18 h 30 fin de la journée.

CONSEILS PRATIQUES :

Prévoir un masque de protection en transport collectif (obligatoire), vêtement de rechange, serviette de bain, crème solaire, protection anti-moustique, masques et tubas personnels (nécessaire).

Information et Réservation : +689 40 50 40 30

Enfant plus de 12 ans et Adulte 10 000 XPF – 9 000 XPF sur présentation de la carte BIG CE
Paiement au Fare Manihini, à distance par carte bancaire ou par virement

Offert : 1 accessoire personnalisé
#TEREIMOOREA

Pour plus d'informations : +689 40 50 40 30

PROGRAM

3rd EDITION

TERE NĀ UTA E NĀ TAI I MOOREA

Saturday March 26, 2022

06:30 am: Meeting at the Tahiti Tourisme counter, (delivery of bracelets and tickets for the Terevau Piti boat (round trip) - Papeete Ferry terminal 1st floor

07:00 am: Departure to Moorea onboard Terevau Piti (snack served in a local atmosphere).

07:50 am: Welcome of the participants in Vaiare by the Moorea tourism committee and 4x4 boarding to Paopao Bay.

08:20 am: Tasting of local food offered by the Moorea Tourism Committee.

09:00 am: Stop at the Rotui Juice factory which celebrates the 40 years anniversary

09:30 am: Excursion by 4x4 safari in the pineapple fields followed by a visit to the eels in the Opunohu Valley.

10:45 am: Visit of the eco museum Fare Natura in Opunohu.

12:00 am: Departure by boat to Tiahura beach to enjoy a mā'a Tahiti lunch in a local atmosphere.

13:30 pm: Choice of activities: massages, traditional art demonstration workshops, traditional dance performance, snorkeling and swimming with the rays.

16:30 pm: Return to Tiahura beach and shuttle to Vaiare wharf.

17:45 pm: Departure from Moorea and return to Tahiti on the Terevau Piti boat – 6:30 p.m. end of the day.

USEFUL TIPS:

Bring a protective mask (mandatory), spare clothing, bath towel, sunscreen, mosquitoes protection, personal mask and snorkeling equipment (mandatory).

Information & Réservation : +689 40 50 40 30

Child over 12 years old and Adult 10,000 XPF – 9,000 XPF on presentation of the BIG CE card

Remote payment by credit card or bank transfer

Offered: 1 personalized accessory
#TEREIMOOREA

Informations : +689 40 50 40 30